



El Ministerio da una ayuda a la Biblioteca de la UAL

LA VOZ
REDACCIÓN

La Biblioteca universitaria Nicolás Salmerón ha iniciado un proyecto de mejora de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC'S) para el Apoyo de la Enseñanza, Aprendizaje e Investigación que comenzará a dar frutos muy pronto. Este proyecto se ha puesto en marcha gracias a la subvención obtenida del MEC, en la línea de Ayudas para la Mejora de Servicios en Bibliotecas en las Universidades Públicas y Privadas. La posibilidad de optar a esta ayuda es consecuencia de la obtención por parte del servicio del Certificado de Calidad.

La Biblioteca ha recibido 35.000 euros que va a invertir en cuatro líneas básicas de actuación; la actualización y adquisición de equipamiento tecnológico, la mejora de la gestión y acceso a la Biblioteca digital, la creación de un repositorio institucional de la producción científica de la UAL y la oferta para los investigadores de gestores bibliográficos. El director de la Biblioteca, José Juan Moreno, destaca de entre todas estas actuaciones la creación del repositorio científico, cuyo objetivo es recoger la producción científica de la Universidad para difundirla y hacerla accesible a través de Internet. La iniciativa se enmarca además en un proyecto del Consorcio de Bibliotecas de Andalucía que persigue el acceso abierto para los usuarios a toda la producción científica de las universidades de la comunidad.